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第20回 [ 3180 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１２月１２日（木） 
                    出席委員会報告 

 

年 次 総 会 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  12月 16日  吾妻 一夫 会員  

12月 16日  佐藤喜市郎 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会ご出席ありがとうございます。まずは、先週の理事会の報告をいたします。

来月の例会プログラムは、２日が認定休会、９日は新春初釜、この時に第３回のガバナー

補佐訪問があります。１６日は加藤淳会員の会員スピーチとなります。２３日は新年夜間

例会、月之瀬さんで行われます。あとは、能登半島豪雨災害の支援金の依頼が来ておりま

すので、皆様にもご協力いただくべく募金箱を回します。よろしくお願いいたします。そ

の他、２月１日は県北第二分区ＩＭが開催されます。全員出席の名目で出席は出ておりま

すので、皆様方のより多くの出席をお待ちしております。次回の理事会は１月９日新春初

釜ですが、例会前に予定しておりますので、理事の方はよろしくお願いいたします。先週

の表彰ですが、本日は直前会長が来ておりますのでお渡ししたいと思います。 

先日、タレントの中山美穂さんがお亡くなりになりました。「ミポリン」の愛称で、私たちの年代のスーパース

ターでした。今から４０年ほど前、まだ自分も小学生の頃で初々しい可愛い少年でしたが、当時の事を鮮明に覚え

ています。報道によりますと死因は浴室での心疾患、ヒートショックのようですが、非常に残念でなりません。こ

れからの季節、私たちも気温の変化に充分注意をして、特に飲酒後の入浴は避けたいと思 

います。皆さんもヒートショックにはご注意ください。 

 

 

 

 

 
 

◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信                                                                    

 ２．来 信 ２-１ 『ロータリーの友』編集部より 
「2024-25 年度 表紙を飾る 絵 大募集！画伯ロータリアンの皆さま、ふるってご応募ください！」 

３．メーキャップ報告   な  し 
 
◆スマイリングＢＯＸ 桑原正人 委員 【合計７７ｓ】 

油井 明則 会員 50ｓ 遅くなりましたが、父の葬儀の際には、会員の皆様には大変お世話になり心より感謝申し上げます。 
また、国際交流フェスティバルにおきましても、会員の皆様にご協力を賜り、誠にありがとうございました。 

紺野 容樹 会員 ５ｓ 妻にすてきなお花ありがとうございました。本日は、年次総会よろしくお願いいたします。 
生田目正志 会員 ５ｓ 総会新役員発表を祝して                   
渡辺 達也 会員 ５ｓ 総会を祝して 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 総会を祝して                             
伊堂 里佳 会員 ３ｓ ダブルドタキャンおわびとして 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ たびたび欠席おわび 
高倉 怜  会員 １ｓ 牧子会員から「奥さんにおいしい料理作ってね」とエプロン頂きました。ありがとうございます。 

 

会員総数 39 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 12 名 

出席率  69.23% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング  四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

１２月は疾病予防と治療月間 

＜2023-24 年度バナー表彰のあいさつ 斎藤孝裕 直前会長＞  

今日はまた受賞の機会を作っていただきありがとうございます。皆様のおかげで、

このように受賞させていただくことができました。ありがとうございます。丁重にお

預かりしておきます。皆様、ご了承ください。ありがとうございました。 
 

「Evely Rotarian,Every Year」クラブ 
100％ロータリー財団寄付クラブ  



年次総会 2025-26年度役員・理事 
【会 長】紺野容樹 会員 副幹事を受けてから、年々、位が上がり、とうとう次年度会長になって 

しまいました。私自身、まだまだロータリーのことを理解できてない状態で会長をやらせていただく 

ことになりますので、理事の皆さん、また、会員の皆さんのご協力をお願いしたいと思います。皆さ 

んが毎回笑顔で帰れるような、何か一つでも勉強になる会の運営をしてまいります。次年度、よろし 

くお願いいたします。  
【会長エレクト】菅野浩司 会員 次年度の紺野年度を支えながら、また、再来年の自分の年度に向 

け、しっかり準備をしてまいりたいと思います。次年度はそうそうたるメンバーで、初の女性幹事で 

すので、非常に楽しみな年度です。私の職業分類は社会保険労務士です。最近話題の「年収の壁」、 

１０６万、１３０万と様々な壁がありますが、私が気になるのは「血圧１３０の壁」です。初めて血 

圧が１３０を超えまして、次年度は「血圧１３０の壁」に注意して頑張りたいと思います。よろしく 

お願いいたします。  
【副会長】渡辺達也 会員 副幹事から始まり、階段を３段目まで登りました。紺野会長の下、皆さ 

んにご協力をいただきながら、一年間頑張っていきたいと思っております。次年度の紺野会長には１ 

００％出席していただいて、代理はなしということで、よろしくお願いいたします。一生懸命がんば 

りますので、よろしくお願いいたします。  
【会 計】桑原正人 会員 金融機関ということで、会計という側面から会長はじめ、役員の方々を 

ご支援したいと思います。世の中では、政策金利の引き上げでもって、銀行業界でも金利の引き上げ 

が起こっておりますが、我々の金融機関では、既に政策金利が上がることは決まっていて、いつ上が 

るのか、また、引き上げ幅がどのぐらいになるのかということで騒がれております。こういう話をし 

ますと、嫌われてしまいますのでこのぐらいで。引き続き、次年度もよろしくお願いいたします。  
【Ｓ・Ａ・Ａ】千葉政行 会員 次年度も引き続き、皆さんにお願いしたいのは会員増強です。渡辺 

達也年度に７０周年ですので、私はなんとか５０名で７０周年を迎えたいと思っております。皆さん 

のご協力をお願いいたします。だんだん皆さん、高齢化しておりますので、この辺で若返りを図りた 

いと思っております。次年度も会場設営に努めてまいりたいと思いますので、ご協力のほどよろしく 

お願いいたします。 
 
【副幹事】鈴木重忠 会員 いよいよ後戻りのできない階段を踏み始めてしまい、大変緊張しており 

ます。来年度は皆さんのサポートをしながら、再来年度の菅野浩司会長年度に向けて仕上げていきた 

いと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。  
【会計監査】安斎忠作 会員 次年度、会計監査ということで畠会員と私の二人で務めさせていただ 

きます。飯坂ロータリークラブの予算、また、執行について、しっかり監査をしていきたいと思いま 

すので、よろしくお願い申し上げます。  
【会計監査】畠 隆章 会員 覚えている方もいらっしゃると思いますが、私が会長をやった年度に 

大赤字を出したことがあるのですね。そういう人間が監査をやっていいのかどうかという、甚だ不安 

ではありますが、安斎忠作会員と共にしっかりと職務をこなしていきたいと思います。どうぞよろし 

くお願いいたします。  
【社会奉仕委員長】油井明則 会員 花ももの里の美化活動協力など、社会奉仕に全力で活動してい 

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。次年度、その次の年にきちんと引き継げるよう 

に、途中で離脱しないように、一年間しっかりと紺野会長を支えて活動していきたいと思いますので、 

よろしくお願いいたします。  
【国際奉仕委員長】佐藤喜市郎 会員 二十何年ぶりに国際奉仕委員会を一年間お預かりするように 

なりました。ロータリーというのは「世界平和」が一番の目標です。国際理解をしながら、そして、 

親善も図ってまいりたいと思います。飯坂ロータリークラブの国際奉仕というと「お祭り」です。各 

委員会さんと協力して、国際理解、そして、親善を進めてまいりたいと思いますので、皆様方のご協 

力をよろしくお願い申し上げます。  
【青少年奉仕委員長】伊堂里佳 会員 ２回目の青少年奉仕委員長ですので、もう少し何かできたら 

なと思っております。出前教室については、福島北高がなくなるということで、次に何かできること 

があるのか、ロータリアンの“父”の皆さんと先輩方にご相談して、意見をたくさんいただき頑張っ 

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【クラブ活性化委員長】吾妻一夫 会員 次年度は鈴木義明会員にご指導いただきながら、必死で頑 

張っていきたいと思います。紺野会長に迷惑をかけないように頑張っていきたいと思いますので、ど 

うぞよろしくお願いいたします。時間があるので一言だけ、私が会長の時に副会長の菅野浩司さんに 

１回も出番を与えず、全部出席してしまったので、甘えるところは甘えるべきだなと今痛切に感じて 

おりますので、菅野さんにはお詫びを申し上げたいと思います。  
【親睦活動小委員長】白岩裕和 会員 楽しい例会、親睦会になるように、少しでもお手伝いできれ 

ばと考えております。先ほど大先輩の菅野先生から「血圧１３０の壁」というお話がありましたが、 

私はすでにその１３０の壁は超えております。毎日、血圧と尿酸値、中性脂肪の薬を三つ飲んでおりま
すが、その薬でも効かないくらいにお酒が飲めればいいのですが、親睦委員長として楽しい会ができれ
ばと思っておりますので、よろしくお願いいたします。          ◆閉会点鐘  会長 
 


